

Ciencias Económicas lanzó el Premio Suma a graduados

Con la participación de su comunidad, la Facultad reconocerá a sus egresados en cuatro categorías.

22 febrero, 2021



La Facultad de Ciencias Económicas presentó la semana pasada el Premio Suma, bajo el lema de “colegas que aportan valor”. Esta será la primera edición del galardón, que se entregará a “egresadas y egresados que gestionan proyectos que se destacan por ir un paso más allá, por aportar valor extra que los distingue en la sociedad, por propiciar caminos alternativos para adaptarse a la nueva normalidad, y por su tarea en los últimos 5 años”, según describieron desde la unidad académica.

Las postulaciones están abiertas y pueden ser realizadas por cualquier graduado de la Facultad en el sitio <http://suma.eco.unc.edu.ar> hasta el próximo 14 de marzo, en las cuatro categorías que se premiarán: Compromiso social, Impacto transformador, Contribución a las Ciencias Económicas, y Trayectoria.

Luego de un proceso de selección de candidatos, los ganadores serán elegidos combinando el voto del jurado del premio, de los graduados de la Facultad y del resto de la comunidad de la unidad académica: profesores, estudiantes y no docentes. Los finalistas se conocerán el 14 de abril y , luego de las votaciones, los ganadores se revelarán en un evento a realizarse el 27 de mayo.

El jurado estará compuesto por el decano Jhon Boretto, el coordinador de la Red de Graduados, un consejero del claustro de graduados, un representante de la Escuela de Graduados de esta Facultad y otro del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de Córdoba.